

EVALUACIÓN DE TRABAJO FINAL DE GRADO TUTORA

Datos:

Estudiante: Daniel Paklayan

Tipo de trabajo: Pre-proyecto de investigación

Título: “Acerca de la Influencia del ambiente en los pacientes diabéticos insulino dependientes “

Docente Tutor/a: Prof. Adj. Ma. Julia Perea

Docente Revisor/a: Prof. Adj. Graciela Loarche

Período solicitado para Lectura Pública: Diciembre/2015

1-. Aspectos Formales:

El trabajo cumple con los requisitos formales solicitados.

La ortografía y sintaxis son correctas. En el uso de las normas APA se observan algunos detalles que deben ser ajustados especialmente la falta de fechas en algunas citas bibliográficas.

2- Articulación teórica:

El tema elegido es de relevancia para la academia en la medida que se trata de una enfermedad que aumenta significativamente su incidencia a nivel mundial. Es además de gran importancia para aquellas personas que padecen esta patología, por intentar colaborar en la búsqueda de mejores tratamientos que promuevan un mejor control de la glicemia. De esta manera se intenta colaborar en el logro de una mejor calidad de vida de estas personas, previniendo secuelas y muertes prematuras.

El trabajo se presenta con una buena integración y claridad conceptual.

Los antecedentes directos que se exponen son escasos, si bien el estudiante manifiesta haber realizado una búsqueda en distintos portales de bibliotecas virtuales. En este sentido se destaca también la realización de varias entrevistas a especialistas.

El tema de estudio es concreto en la medida que se enfoca en el estudio de un condicionamiento clásico referido a un organismo que responde a un estímulo ambiental.

En este caso se trata de indagar acerca de la variación de los niveles de glucosa en sangre, en relación a los distintos ambientes donde la insulina es aplicada.

La redacción es buena y utiliza una pertinente terminología específica del tema elegido.

3- Proceso de tutoría:

Se cumplió con los acuerdos establecidos entre tutora y tutoreado, destacándose el interés del estudiante en la realización del trabajo y su dedicación constante.

El pasaje de la modalidad de monografía a pre-proyecto de investigación fue un desafío que se decidió asumir luego de discutir y reflexionar acerca de los objetivos que planeaba plantear y la forma más apropiada de lograrlos.

Consideración final:

Se trata de un trabajo final de grado (TFG) que cumple con los aspectos formales solicitados, con algunos mínimos errores en la aplicación de las Normas APA.

El tema elegido es de interés para la academia, especialmente para los especialistas involucrados (diabetólogos, endocrinólogos, psicólogos especializados, etc) y las personas directamente afectadas con diabetes .

El estudio de investigación propuesto busca favorecer en alguna medida la calidad de vida de las personas que padecen la mencionada enfermedad crónica, mejorando sus controles glicémicos.

En suma se trata de un TFG que cumple con los requisitos esperados para su aprobación.

Prof. Adj. Ma. Julia Perea

Tutora